

Editorial

Impulsados por la demanda cada vez más creciente de los profesionales, para contar con espacios de difusión del conocimiento científico nace la Revista Polo del Conocimiento, adscrita a la Casa Editora del Polo, en Manta, Ecuador.

La misma se instituye como una revista multidisciplinar que provee a la comunidad científica nacional e internacional, de un espacio para la publicación de trabajos donde se reflejen los resultados del área de la investigación, la innovación y los estudios aplicados.

Su nombre representa, lugar de unión y de encuentro de las más diversas perspectivas en el terreno de la ciencia, a tono con su vocación multidisciplinar. Al mismo tiempo, refleja la intención de la Revista de convertirse en espacio imprescindible para la socialización de los resultados desde su rigor científico-profesional y la seriedad académica con la que procesa sus trabajos.

Construir este Polo del Conocimiento desde el Ecuador, ofrece la posibilidad de liderar la gestión de publicaciones y lograr visibilidad internacional de los

resultados investigativos de nuestros autores nacionales. A su vez, constituye un espacio de encuentro de perspectivas disciplinares diversas a nivel internacional, que se fortalece a partir de las visiones colectivas sobre lo prioritario en la investigación científica actual.

Hemos trabajado un diseño de Revista que permite el procesamiento ágil y eficaz de los trabajos presentados, garantizado en su rigor, por el sistema de revisión por pares en la modalidad de doble ciego. Esto asegura una periodicidad mensual cumpliendo con los parámetros internacionales.

A los profesionales que integran los consejos editorial y científico, y a los revisores de distintos países, mi agradecimiento especial por haber hecho suyo este proyecto.

Invitamos a los profesionales de las diversas ramas de la ciencia a que expongan en este espacio sus trabajos y a los lectores para que se acerquen con sistematicidad a nuestro Polo del conocimiento.

Néstor D. Suárez Montes

Editor